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経営協議会（第４回）議事要録

日 時 平成２５年１月２２日（火）午後１時３０分～午後３時０４分

場 所 中会議室

出 席 者 学長、青沼、遠藤、瀬戸、新妻、山谷、石澤、吉田、中井、関口、渡邉の各

委員

欠 席 者 熊野委員

配 付 資 料 資料 １「大学評価（認証評価）結果（委員会案）について」

資料 ２「国際交流協定の締結状況について」

資料 ３「平成２４年度補正予算（第１号）案について」

資料 ４「平成２４年３月卒業者の就職状況及び平成２５年度教員採用試験

結果について」

資料 ５「 全国生涯学習ネットワークフォーラム２０１２（宮城分科会 」「 ）

の報告について」

資料 ６「宮城教育大学教育復興支援センターの活動状況について」

資料 ７「平成２５年度学内予算配分方針について」

資料 ８「国家公務員の退職手当の支給水準引き下げ等に伴う本学役職員の

退職手当の取扱方針（案）について」

机上配付資料「平成２３年度における国立大学法人及び大学共同利用機関法

人の業務の実績に関する評価の結果への意見について」

学 長 挨 拶

学長から、開催にあたり挨拶があった後、議事に先立ち、前回経営協議会（第３回）

開催以降の本学の主な取り組みとして、①１１月９日（金）に、文部科学省において大

学の現状と大学改革について意見交換を行ったこと、②国大協の依頼により、宮城県選

出の国会議員を訪問し、平成２５年度予算獲得に向けた要望活動を行ったこと、③１２

月１３日（金）に 「南東北３大学連携『災害復興学』市民講座～東日本大震災からの、

復興を考える～」を開催したこと、④１０月末から１１月中旬にかけて、ＪＩＣＡ集団

研修により海外から研修生を受け入れたこと、⑤１１月３０日（金）に「第１回ユネス

コスクール東北大会／第２回ユネスコスクール宮城県大会」を開催したこと、⑥１２月

１日（土）に専門職学位課程（教職大学院）入試を実施し、入学予定者が１名下回った

ため、第二次募集を実施することとなったこと、⑦１２月７日（金）に「つながる－つ

なげる ｅかふぇ（第４回 」を開催したこと、等について報告があった。）

議 事

○ 議事要録の確認

１１月２日（金）開催の経営協議会（第３回）の議事要録は、原案どおり確認され

た。

○ 報告事項

１．ミッション再定義に関する意見交換について

議長から、１２月７日（金）に文部科学省で開催された、ミッション再定義に関

する意見交換の概要について報告があった。その後、種々意見交換が行われ、遠藤

委員から、文部科学省から要求される教員就職率その他の数値は、補強材料として

把握していた方がよいとの意見があった。

２．大学評価（認証評価）結果（委員会案）について
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総務担当理事から、配付資料１に基づき報告があった。また、委員会案に対して

は、字句の修正及び誤解の表現の訂正を求めるのみで、特に意見申立はしない旨付

言があった。その後、種々意見交換が行われ、遠藤委員及び瀬戸委員から、年間履

修可能単位数の上限が５６単位というのは多すぎるので、改善すべきであるとの意

見があった。

３．国際交流協定の締結状況について

総務担当理事から、配付資料２に基づき報告があった。その後、種々意見交換が

行われ、山谷委員から、協定校との交流について、窓口となっている教員が交替し

た後も、交流が継続できるよう、引継ぎを確実に行ってほしいとの意見があった。

４．平成２４年度補正予算（第１号）案について

財務担当理事から、配付資料３に基づき報告があった。

５．平成２４年３月卒業者の就職状況及び平成２５年度教員採用試験結果について

連携担当理事から、配付資料４に基づき報告があった。その後、種々意見交換が

行われ、東北地方は採用試験の倍率が高いことから、教員就職率に結びつきにくい

のではないかとの意見があった。

６ 「全国生涯学習ネットワークフォーラム２０１２（宮城分科会 」の報告につい． ）

て

連携担当理事から、配付資料５に基づき報告があった。

７．宮城教育大学教育復興支援センターの活動状況について

連携担当理事から、配付資料６に基づき報告があった。

８．その他

（１）政策評価・独立行政法人評価委員会からの国立大学法人評価についての意見

について

総務担当理事から、机上配付資料に基づき、平成２３年度業務実績に関する

評価結果に対する標記評価委員会の意見の内容について報告があった。

○ 審議事項

１．平成２５年度学内予算配分方針について

議長から、標記の件について提案があった後、財務担当理事から、配付資料７に

基づき、標記方針（案）について説明があり、審議の結果、承認された。

２．国家公務員の退職手当の支給水準引き下げに等に伴う本学役職員の退職手当の取

扱方針について

議長から、標記の件について提案があった後、総務課長から、配付資料８に基づ

き、標記方針（案）について説明があり、審議の結果、承認された。

３．その他

なし

以 上


